

## Estudiantes Pre Internos de Medicina 2026 y ASPEFAM dialogan y se comprometen a seguir fortaleciendo el Examen Nacional de Medicina

Los representantes de los estudiantes de diversas facultades de medicina que se aprestan a realizar el Internado Médico el próximo año 2026 sostuvieron reuniones de trabajo con el Presidente de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, en las que dialogaron y se tomaron acuerdos para seguir fortaleciendo la calidad del Examen Nacional de Medicina -ENAM.



Los representantes de la Coalición de Estudiantes de Internado Médico 2026, presididos por el alumno Manuel Díaz Salvatierra sostuvieron dos reuniones de trabajo con el Presidente de ASPEFAM, Dr. Luis Alberto Huarachi Quintanilla y el Secretario Ejecutivo, Dr. Manuel Núñez, los días 9 y 16 de julio.



En ambas reuniones, los estudiantes presentaron sus consultas y propuestas respecto del proceso del Examen Nacional de Medicina -ENAM, que deben rendir en octubre del presente año, antes de iniciar el Internado Médico, las mismas que fueron escuchadas por las autoridades de ASPEFAM, estableciéndose un fructífero diálogo.

Como resultado de ambas reuniones, el Presidente de ASPEFAM comunicó a los estudiantes los acuerdos que se aprobaron en una reciente Asamblea de Decanos, en la que se presentaron y analizaron las diversas inquietudes respecto al examen que deberán rendir en octubre próximo.

Un primer acuerdo adoptado por ASPEFAM fue que el ENAM, en la modalidad de preinternado, será voluntario y no restringirá el acceso al internado, y la nota aprobatoria que se obtenga tendrá validez para el examen de residentado médico al igual que el ENAM ordinario que rinden quienes egresan del Internado Médico y los egresados de medicina. Asimismo, quienes deseen mejorar su calificación, podrán volver a rendir el ENAM en la modalidad ordinario.



Con relación a la naturaleza de la prueba, las preguntas serán de acuerdo al nivel de formación correspondiente. Los representantes estudiantiles expresaron su conformidad con los acuerdos alcanzado como resultado del diálogo sostenido con las autoridades de ASPEFAM.



# Asociación Peruana de Facultades de Medicina de Medicina



16 de julio de 20

16 de julio de 20